

Ginkgo flower いちょうの花

中原小学校校長室だより 第8号 令和2年11月27日

「ぎんなん祭」を行いました。

11月14日(土)に『令和2年度第27回ぎんなん祭』を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染予防対策のため規模を縮小し、児童、保護者、教職員のみでの参加による開催となりましたが、ご来賓や地域の皆様の温かいご支援ご協力に励まされて盛会のうちに終了することができました。写真は開会行事の様子です。いつものように、みんなで「元気、元気、元気！」と声を併せました。



それぞれにアイデアに富んだ内容と心のこもった児童の発表に大きな満足感を感じるとともに、学習成果のステージ発表をとおして、子どもたちはまた一つ力を伸ばし、大きく成長したように思っているところです。



発表場所である体育館では「密」を避けるため、人数を限定しました。子どもたちは、発表する学級と次に発表する学級以外で家庭科室にて、Web会議システムアプリ「Zoom」による動画配信をみんなで見ました。保護者は、自分の子どもさん以外の学級の発表を多目的ホールにて動画配信をご覧いただきました。また、直接学校に来られない方で、「Zoom」による動画配信をそれぞれの家庭で見られた方もいらっしゃいました。先日、行った鍛錬遠足でも配信を行いました。12月4日(金)に実施する持久走大会においても、その様子を配信する予定にしています。

① 1・2年生 「ふるさと 大好き！」

1年生と2年生で劇、合奏や歌に取り組みました。2年生の劇は、国語の「お手紙」の内容に似たお話です。写真はその様子です。1年生のふるさとを紹介するコマーシャルもありました。有名なCMを応用したものであり、とても上手にアピールすることができていました。最後に、一人一人からのメッセージがあり、お父さんやお母さん、ふるさとを大切に思う気持ちを伝えることができました。



② 3・4年生 「友達のいいところを見つけよう！ by NNP14」

3・4年生は、「友達のよさ」とは何か、そして、「もっといい友達になるには、どうしたらよいか」について、日常の場面を通して、N(なかばる)、N(なかよし)、P(プロジェクト)、14(フォーティーン、14人の仲間たち)が考えたことを発表しました。写真は劇の一シーンで、帰りの会でいいところさがしをしている様子です。心が温まる場面での「ほっ！」のポーズがとてもかわいくて、印象に残っています。最後に、手話もありました。



③ 5・6年生 「ぎんなん物語」

いろいろな行事が制限される中でも、友達と一緒に過ごせ、日常生活を協力しながら工夫してできる喜びを感じてきた5・6年生。修学旅行での学びや、今、自分たちが考えていることを劇にしました。劇では、中原小のシンボルツリーであるぎんなんの木「ぎんなん仙人」も登場しました。写真は、ぎんなんの木は「最高！」とかけ声。原爆投下後の様子を描いたシーンには、改めて考えさせられました。

